



Digital Insure prend une participation majoritaire dans So-Soft

[Tweeter](#)

Article lu 3148 fois, depuis sa publication le 18/11/2020 à 15:19:50 (longueur : 4645 caractères)

Digital Insure, annonce une prise de participation majoritaire dans la startup So-Soft, à laquelle elle apporte également un soutien stratégique, commercial et technologique. Par cette acquisition, Digital Insure, membre de la FrenchTech 120 depuis janvier dernier, affirme ses ambitions de croissance et de développement.

So-Soft reste une entité indépendante, dirigée et animée par son fondateur, Martin Givelet. L'application So-Soft est une nouvelle génération de « market place » en assurance de personnes, totalement ouverte, qui fournit un outil « comparateur-tarificateur », aujourd'hui unique dans le secteur de la santé, à destination des courtiers (accès gratuit) et des assureurs (So-soft annonce plus de 500 courtiers et intermédiaires inscrits et près de 18 fournisseurs parmi lesquels : APICIL, GAN, Generali, Henner, Neoliane, SPVIE, Swiss Life ...)

So-Soft, labellisée « Finance Innovation » depuis octobre dernier, référence 2600 offres et tarifie près de *(vous en avez lu 21%, il reste à lire 79%, de cet article.)*

La suite ici : https://www.riskassur-hebdo.com/actu01/actu_auto.php?adr=1811201519